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石川県立いしかわ特別支援学校 

ＰＴＡ進路委員会 委員長  山上 真澄 

ＰＴＡ進路委員会 副委員長 小林 裕子 

 

今年度、進路委員会では様々な活動を行いました。ご参加いただきました皆様、また

進路委員会活動にご協力くださいました皆様、本当にありがとうございました。 

【第1回施設見学会・昼食会・講演会】（9月29日）参加者３５名 

＊＊見学先＊＊「社会福祉法人むつみ会 多機能型事業所 若草福祉作業所」＊＊ 

タオルセットや箱折りなどの請負作業から、食品の加工、敷地内にある「喫茶オズ」で

の販売や接客など作業内容が大変多く、印象的だったことは、利用者さんの笑顔がとて

もステキで皆さんイキイキされていることでした。 

 

   

 

＊講演会 第 1部「津田駒工業株式会社「特例子会社」ふぁみーゆツダコマ株式会社」＊ 

 特例子会社とはなにか、また生き生きと働くためには何が必要かをご講義いただきま

した。働くということはまず第一に「素直さが大切！」とのことでこれは我々大人にもあ

てはまるなぁと思いました。 

 

＊＊講演会 第2部「石川県発達障害支援センター」＊＊ 

 障がいがある人が働くということについてご講義いただきました。働いてさえいれば

それで幸せなのか？それだけでは実りある人生とは言えない。困ったときに支えてくれ

る支援者を今から見つけること。余暇の過ごし方を見つけること。就労がゴールではな

く様々な形で社会参加が出来てはじめて「社会的自立」につながるとのことでした。 

 

 

 

＊＊昼食会＊＊「シェア金沢 やぶ丹」 

 ざるそばと天丼のセットをいただきました。とってもおいし

かったです        

       

 

 

進路委員会だより 



【第2回施設見学会・昼食会・講演会】（11月 16日）参加者４１名 

 

＊＊施設見学会「就労継続支援Ａ型事業所 ワンダーランド津幡」＊＊  

 ハーネスの加工やゴムパッキンの加工、また施設外作業もありました。皆さん黙々と作

業されていて、高度な技術に驚きました。挨拶もしっかりされていて職人さんのようで

した。 

＊＊施設見学会「就労支援事業所 米ライフ」＊＊ 

 食品の加工から農作業など様々な作業内容がありました。畑で作った野菜を加工して

販売したり、グループホーム利用者さんのお弁当を作ったりしていました。職員の皆さん

も大変明るく、利用者さんに丁寧に接しているのが伝わってきました。 

＊＊施設見学会「社会福祉法人 やまびこ メルクマール」＊＊ 

 生活介護事業所で、皆さんゆったり過ごされている印象でした。送迎範囲もとても広

く、利用者さんの活動量が低下しないように工夫し、楽しく生活を送ることに力を入れ

ているのが伝わりました。 

＊＊講演会「社会福祉法人 金沢市社会福祉協議会  

金沢障害者就業・生活支援センター」＊＊ 

ジョブコーチについてご講義いただきました。 

スムーズに仕事ができるように企業訪問し、本人の

悩みに寄り添って支援してくださることがよくわか

りました。企業と本人の「通訳」役ですという言葉が

印象的でした。 

 

【進路学習会】（12 月 14 日）参加者７２名 

 今年度初の試みとして、進路課の前川先生にご講

義いただき学習会を開催いたしました。普段なかな

か聞けないことや疑問に思っていたことをとても分

かりやすく説明していただきました。参加者からは

「もっとこのような場を作ってほしい！！」と多くの

意見をいただきました。 

 

＊～＊～ 最後に ＊～＊～ 

 今年度、進路委員会では様々な活動を行いました。スケジュールを詰め込みすぎて急

ぎ足になってしまった施設見学会でしたが「参加してよかった！」「就労について考える

きっかけになった」など嬉しい言葉もいただき「やってよかった      」と思いました。大変

なこともたくさんありましたが無事終えることができたのも、進路課の先生方をはじめ

たくさんの方のご協力があったからだと思います。本当にありがとうございました   

＊＊昼食会「ハスネテラス」＊＊ 

おいしい日替わりランチをいただ

きました      卒業生も一生懸命働

いていて、接客もとってもステキ

でした♡ 

 


